

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0055/2010**

der Stadtratssitzung am 01.07.2010

Punkt: 31 ö.S.

Betr.: Antrag der BIZ-Ratsfraktion: Überprüfung des Festungsplateaus als möglicher Standort für einen Jugendzeltplatz

Stellungnahme/Antwort

Die Verwaltung geht davon aus, dass die Schmidtenhöhe nicht mehr als Standort für einen Jugendzeltplatz in Frage kommt. Dies wurde dem Jugendhilfeausschuss in seiner Sitzung am 19.5.2010 mitgeteilt.

Es müssen daher aus Sicht der Verwaltung mögliche Alternativstandorte untersucht werden. In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 19.5.2010 wurde bereits ein Alternativvorschlag „Freizeitgelände Koblenz-Bisholder“ eingebracht; das Freizeitgelände Koblenz-Stolzenfels, der Gülser Moselbogen und das von der BIZ-Fraktion vorgeschlagene Festungsplateau sollten ebenfalls einer Prüfung unterzogen werden.

Die Verwaltung schlägt vor, diese 4 Alternativstandorte zu untersuchen. Diese Arbeit wird in enger Abstimmung zwischen dem Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung (Amt 61) und dem Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales (Amt 50) und dem Stadtjugendring erfolgen. Das Ergebnis kann nach der Sommerpause im Jugendhilfeausschuss und im Fachbereichsausschuss IV vorgestellt und beraten werden.